



HR RATINGS PRONOSTICA INFLACIÓN A 6%

Buenas y malas en la actualización trimestral de escenarios macroeconómicos de HR Ratings.

Entre las buenas, suben el pronóstico de crecimiento para México este año a 5.9%, acorde al promedio de los analistas encuestados por Banco de México, y estiman que recuperaremos el nivel prepandemia a fines de 2022 y principios de 2023, un año antes de lo que habían pronosticado.

La mala es que suben la expectativa para inflación al cierre de este año a 6%, que es uno de los pronósticos más elevados en el sector financiero, principalmente por las presiones en la inflación subyacente en el primer trimestre de este año. Coinciden en que la inflación comenzará a disminuir en 2022 para cerrar en 3.65% ya dentro del rango del banco central.

Evidentemente, ante la mayor inflación consideran que habrá en el resto del año dos incrementos adicionales de 25 puntos bases en las tasas de interés, que cerrarán el año en 4.75% y se mantendrá como una tasa real negativa.